

ARNOMED HOLZSPATEL

Unsterile Spatel aus Holz Non-Sterile Depressors Made Of Wood



Produktbeschreibung Product Description

Unsteriler Holzspatel für den Einweggebrauch. Hergestellt aus Holz, splitterfrei, abgerundet an den Ecken. Geeignet für die äußere Verwendung z.B. beim Auftragen von Cremes oder Salben.

Non-sterile wood depressors for single use. Made of wood, splinter-free, with rounded corners. Suitable for external use, e.g. when applying creams or ointments.

Ausführungen Variations

Art.-Nr. REF	Material Material	Maße Size	Farbe Color	Menge Quantity	Verpackungseinheit Packaging Unit
922-100	Birkenholz Birch Wood	15x1,8cm	Natur Nature	100 Stück 100 pcs.	100 Stk./Box 50 Boxen/ Krt. 2000 Boxen./Pal. 100 pcs./box 50 boxes/crt. 2000 boxes/pallet
922-200	Birkenholz Birch Wood	15x1,8cm	Natur Nature	200 Stück 200 pcs.	200 Stk./Box 20 Boxen/ Krt. 960 Boxen./Pal. 200 pcs./box 20 boxes/crt. 960 boxes/pallet

Sicherheitsinformationen Safety Information

Holzspatel sind ein Naturprodukt, dessen Beschaffenheit sich trotz gründlicher Qualitätskontrollen aufgrund von Temperatur- und Feuchtigkeitsschwankungen ändern kann. Bitte überprüfen Sie das Produkt deshalb vor der Verwendung auf mögliche Mängel.

Wooden depressors are a natural product whose condition can change due to temperature and humidity fluctuations despite strict quality controls. Therefore, please check the product for possible defects before use.

Haltbarkeit Shelf life

5 Jahre bei kühler und trockener Lagerung. Bitte vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung.

5 years when stored in a cool and dry place. Please avoid direct sunlight.

Letzte Änderungen Last Changes

16.10.2024

